
令和４年度 第２回 校内コンプライアンス委員会 

 

１ 期日 令和５年２月 15日（水）午後 15時 45分から 16時 00分まで 

 

２ 場所 静岡県立藤枝特別支援学校 多目的学習室 

 

３ 参加者 

（１）学校運営協議会委員 

大橋 妙子 氏（空と大地と 理事長） 

臼井 郁夫 氏（大洲第３自治会長） 

齋藤 剛 氏（静岡福祉大学子ども学部子ども学科教授） 

安本 圭佑 氏（しずてつストア人事部採用教育課長） 【Zoom参加】 

杉村 友久 氏（藤枝市健康福祉部障害福祉課長）   【欠席】 

市川 滋久 氏（藤枝順心高等学校教頭） 

小村 博昭 氏（藤枝特別支援学校 PTA会長） 

（２）本校職員 

校長（山田伸代） 副校長（男城幸枝） 教頭（大橋幸彦）  

事務長（新沢健一） 小学部主事（中村光宏） 中学部主事（小川陽子） 

高等部主事（中村研司） 肢体学級統括主任（斎藤雅行） 

訪問教育主任（阿部理抄） 教務主任（鈴木裕） 

 

４ 内容 

【副校長】：先ほど大橋様からもお話がありましたが、１．不祥事根絶計画

（１）の人権意識というのは一度だけではなく何度も何度もやっていく、

あるいは色々なテーマを抱えながらやっていきながら常に自分たちが意

識できているかが重要なことだと思います。（２）の不祥事対策標語とい

うことで、こちらも年度当初にお話したように、職員室に標語を掲げてい

います。これについてもグループで話し合っていただくことで、標語も寄

せていただいています。 

２.交通安全促進活動ということで、今年度から交通安全県民運動の期間

に街頭指導をしました。その他に、アルコール検知器による出張前後の目

視確認と安全運転への呼びかけということで皆さんに定着しています。

「今から行ってきます。」「今、帰ってきました。」という報告をすること

で、安全運転にもつながったかなと思います。ただ、令和４年度の現段階

ですが通勤時において交通事故の被害・加害が 1件ずつあるのは事実であ

りますので、こちらも人権と同じように常にここにいる部主事も含めてで



すが交通安全リーダーとして皆さんに声をかけていきたいと思っている

ところです。御報告までですが、何か御意見がありましたらいただきたい

と思います。ありがとうございました。 

 来年度も年２回のコンプライアンス委員会を行います。よろしくお願い

いたします。 

以上で第２回コンプライアンス委員会を終わります。 

  


